



CONSTANCIA:

Mediante el presente, hago constar que durante el mes de Julio de 2020 el Consejo Ciudadano de Transparencia de Zapopan, Jalisco, no sesionó. Sin otro particular, agradezco de antemano la atención que se brinde a esta comunicación

Atentamente

“Zapopan, Tierra de Amistad, Trabajo y Respeto.”
“2020, año de la Acción por el Clima, de la eliminación de la violencia contra las Mujeres y su Igualdad Salarial”.

Rocío Aceves

Lic. Rocío Selene Aceves Ramirez
Directora de Transparencia y Buenas Prácticas

